

Géo-ingénierie

Définition : La géo-ingénierie est la modification artificielle et volontaire à l'échelle planétaire pour changer le climat.

Futura Sciences complète, dans un [article](#) :

« *La géo-ingénierie, c'est comme un voile idéologique jeté sur notre société* ».

Le journal Reporterre titre : « *La géo-ingénierie solaire ou les apprentis sorciers du climat* »

Dans une conférence de presse du 18 septembre 2015, Nicolas Hulot garde de grandes distances avec la géo-ingénierie, laissant entendre que l'homme ne doit pas jouer à l'apprenti sorcier, car les conséquences sont encore inconnues. Si elles le sont davantage aujourd'hui - et pas dans un sens rassurant — Nicolas Hulot est devenu beaucoup plus confiant depuis qu'il est ministre — comme pour les compteurs Linky.

Dans le monde scientifique indépendant, très nombreux sont les spécialistes qui mettent en garde contre les graves dangers pour la planète, et donc pour l'humain, d'épandre dans l'atmosphère des substances, dont certaines sont très toxiques, voire biocides : métaux lourds (baryum, aluminium, strontium...), arsenic, fluor, éthylène dibromide, iodure d'argent, pseudomonas aeruginosa ([ici](#)), enterobacteriaceae ([ici](#)) (bactéries e.coli, salmonelle, klebsiella genus — voir [chez l'homme](#)), serratia marcescens (voir [pathogénicité](#)), streptomyces, un enzyme restrictif (autres bactéries et moisissures toxiques capables de provoquer une maladie de cœur, l'encéphalite, la méningite, ainsi que des problèmes respiratoires et gastro-intestinaux aigus), [etc.](#)

Ces épandages aériens sont réalisés par des avions militaires, français ou de l'OTAN, et, dans une moindre mesure, par des appareils de lignes commerciales (surtout celles à bas coût).

Ces épandages laissent des [traînées blanches](#) (*chemtrails*, pour chemical trails) que les autorités ont longtemps, et de manière mensongère, voulu nous faire passer pour les traînées normales de condensation (*contrails*, pour condensation trails).

Les articles de presse et blogs divers ne manquent pas où l'on parle de théorie du complot.

Pourtant, depuis peu — moins de trois ans — ces épandages sont officiellement reconnus dans le but de lutter contre le réchauffement climatique : il s'agirait de créer un bouclier qui nous préserve des rayons ultra-violets.

En fait, ces aérosols, chargés de nanoparticules qui s'infiltreraient partout (nos voies respiratoires, l'eau, l'air, le sol...) sont reconnus, toujours par la même communauté scientifique indépendante, comme ayant un effet destructeur, tant sur le climat que sur la vie terrestre.

Il convient enfin d'ajouter que toutes ces particules permettent la transmission des ondes électromagnétiques, avec toutes les utilisations possibles, notamment à des fins militaires ou de manipulation des populations, grâce aux installations, dans tous les pays membres de l'OTAN, des antennes H.A.A.R.P. ([ici](#))

Réécrit le 18 avril 2024